

早川町役場新庁舎の木造・木質化に関するアンケート

36名分

1. 当庁舎をご利用になって、木材利用の意義や木の良さについて理解が深まりましたか？

深まった	やや深まった	深まらなかった	分からない
31	5	0	0

2. 1. で①及び②を選んだ方へ その理由を教えてください(複数回答可)

木のぬくもりや美しさを感じる	34
地元の木を使っていて愛着を感じる	22
早川町らしさが表現されている	10
機能的に優れていると感じる	14
その他(下記記載)	7

【その他】

- ・ただ庁舎を木質化するだけでなく、町民の人と設計から完成まで関わってるところが良かった
- ・大変、音が聞き取りやすい
- ・眼にやさしい
- ・町産材の利用
- ・町民に対しストーリー性のある提案が出来ており、より事例だと思います
- ・木の香りがあるので、木の良さを感じられる
- ・町全体に占める森林面積が96%という、町の特色が出ていると思った

3. 1. で③を選んだ方へ その理由をお答えください

(回答者なし)

4. 国、地方公共団体はこのような木造公共施設の建設を推進すべきですか？

そう思う	ややそう思う	そう思わない	分からない
31	5	0	0

5. 4. で①及び②を選んだ方へ その理由をお答えください(複数回答可)

森林・林業再生につながると思うから	30
地域の活性化につながると思うから	24
木造・木質化された建物は気持ちよく利用できると感じるから	26
その他(下記記載)	9

【その他】

- ・木のやさしさがると思う
- ・みんなが元気になる。健康になる。
- ・香り、感触、湿度調整の面で良い

- ・普段、木に関わらない人達が木に触れ、興味を持つ機会が増えるから
- ・温もり、香り、調湿
- ・CO2削減、地球温暖化防止
- ・耐震性や耐久性に問題なければ推進すべきと思う
- ・木のぬくもりを感じる事が出来るから
- ・建設費が高くなるのかが気になり

6. 4. で③を選んだ方へ その理由をお答えください

(回答者なし)

7. ご自分が住宅を建てる場合、山梨県産材(他県在住の方であれば当該地域産材)を使用したいと思いませんか？

この施設を見てそう思うようになった	以前からそう思っていた	そう思わない	分からない
6	21	1	8

8. 7. で③を選んだ方へ その理由をお答えください

- ・国産材であればいい

9. その他ご意見、感想等がありましたらご記入ください

- ・我自治体も庁舎の建設時期にあり検討委員会が設置されている。当然木造であり、CLTの活用を考えていきたい
- ・2階の会議室のほか床の木材は大変良い
- ・住民の方がこの庁舎に親しみを持っているか聞いてみたいです
- ・新築した庁舎を一度訪問したかったのが良かったです
- ・数年後に見に来たい(経年の木質を確認したい)
- ・各地域で木材を利用することで地産地消になるので、今後このような木造庁舎が各地に増えることを望みます
- ・ただ木を使うだけでなく、デザイン的にもすごく素敵でした。きれいな庁舎、うらやましいです。
- ・木の温かみを感じられて、住民の方が訪れやすい庁舎と感じました